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ひとつのつぼみはいちどしかひらかない 文責：校長 佐々木

出し切った 頑張りぬいた Team KONAKANO!
～第73回夏季大会 報告会から～

熱戦が繰り広げられた3日間の夏季大会が終わりました。
運動部は自分たちの目標を達成するために、文化部は運動部が力を出し切れるように、それぞ

れが自分にできることを見つけ、役割を果たした3日間だったと思います。
6月24日（金）は、夏季

大会報告会を行いました。
入賞した野球部、ソフト

テニス部、女子剣道部、
個人入賞した生徒を表彰
した後、各部から、3日間
の詳しい試合経過や支え
てくれた人への感謝、後輩
に託す思いが語られまし
た。運動部に注目が集ま
る報告会ですが、応援で
力を発揮した文化部も、
自分たちの思いを伝え
”Team KONAKANO"
としてひとつになった、と
ても清々しい時間となりま
した。全ての部長から、支
えてくれた顧問やコーチ、
後輩たちへの感謝の言葉
があったことは、一段階
成長したことを物語ってい
ました。
「普段の生活をきちんと

送ること」「全員であきら
めず試合に臨むこと」…
3年生からの、想いのこもっ
た言葉を、うなずきながら
聞く1，2年生が頼もしく見
えた報告会。
それぞれの定めた目標

に向かって、また、一つの
チームとして、ともに歩んで
いきたいと思います。
保護者の皆様、制限の

あるなか、お弁当作りや
会場への送迎、なによりお子様を励まして
くださり、ありがとうございました。
これからもよろしくお願いいたします。

この「各部の結果」は報道部が作成したものです。

様々なバージョンがあり、校内に掲示されています。



各部の部長から

野球部 準決勝で敗退したけれど、最後まであき ７月の行事予定
らめずに戦った。後輩たちには、自分たちが果たせ １日（金）２次考査
なかった「優勝」という目標を達成してほしい。 ３日（日）英検２次試験
男子剣道部 どの選手も自分の力を出し尽くすこ （会場は本校ではありません）
とができた。後輩たちは次も頑張ってほしい。後輩 ４日（月）全校朝会
たちの応援もよろしくお願いします。 ５日（火）環境委員会花壇整備
女子剣道部 優勝できなかったが、チームで支え ６日（水）保護者参観日
あって戦うことができた。悔しさをばねに新人戦で 情報モラル講演会
は頑張ってほしい。県大会では八戸市の代表とし ７日（日）３年生パパママ教室
て頑張りたい。 ８日（金）漢字検定（３年生）
男子卓球部 決勝トーナメントに進出した。一人 １１日（月）清掃強調週間（～１５日）
一人が自分自身のベストを尽くすことができた。後 １２日（火）生徒朝会 県中体壮行式
輩たちはチャンスがあるので頑張ってほしい。 １３日（水）三八教育事務所長訪問
女子卓球部 チーム一丸となって、目標に向かっ １４日（木）校内研修のため、5時間授業
て戦えた。他のチームから学んだたくさんのことを 部活動なし
これからに生かしたい。 １５日（金）漢字語句コンテスト
男子バレー部 一人一人が自分の役割を果た １６日（土）～１８日（月）県夏季大会
し、あきらめずに戦うことができた。後輩たちには ２０日（水）職員会議
応援されるチームを目指し、頑張ってほしい。 ２１日（木）１学期終了式
女子バレー部 「全員バレー」のテーマのもと、心 体育祭結団式
を一つにして戦うことができた。これからも応援さ 薬物乱用防止教室
れるチームを作っていってほしい。 ※夏休み中の出校日等については、各学
ソフトテニス部 各ペアで互いの弱点を補いなが 年及び部活動から後日連絡があります。
ら、小中野らしいプレーをすることができた。ソフト

テニスを心から楽しむことができた。 ８月の主な行事予定
吹奏楽部 3年間楽器を吹いて応援することはで ２１日（日）親子除草
きなかったけれど全力で応援できた。当たり前の ２４日（水）２学期始業式
ことを完璧に行うことの大切さを学んだ。 ２８日（日）体育祭
報道部 全校応援をリードすることができた。全
員で結果一覧も作ることができた。これからも責任
感をもって取り組みたい。 《6月の全校朝会で紹介した本》

夏季大会前ということで、様々なアスリー
トの言葉を集めた、「弱いメンタルに劇的に
効くアスリートの言葉」を紹介しました。
人間はそれほど強くないけれど、誰かの

言葉に支えられたり背中を押されたりする
6月14日（火）朝８：３０からPTA環境委員の皆さ ことで、覚悟を決めて大舞台に臨むことが
んによる花壇整備が行われました。 できます。
花壇の雑草を除き、耕した後にマリーゴールドや 感謝をすること、努力を続けること、大事

サルビア、ベゴニアなどの花の苗を植えました。 な試合の前に心を整えること、「負け」の受
約20人の委員の皆さんが参加くださったおかげ け止め方……。乗り越えてきたアスリートの
で、1時間ほどで彩り豊かな花壇になりました。 言葉が胸に響きます。
きっと来校される皆さんの目を楽しませ、和ませて
くれることでしょう。
環境委員会の皆様、ありがとうございました。
なお、次回は7月5日（火）１６：００～１７：００、

花壇の除草を予定しております。
またたくさんの方が参加してくださるとうれしい

です。

彩り豊かに
～PTA環境委員会による花壇整備～




